

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber u. verantw. Redakteur:

208

Karl H o n a y

Wien, am Mittwoch, den 4. Juli 1928. D r i t t e A u s g a b e

Empfang der Wiener American Medical Association im Rathaus. Bürgermeister Seitz hat heute abends die Mitglieder der Wiener American Medical Association, die ihren fünfundzwanzigjährigen Bestand feiert, in den Festsaal des Rathauses eingeladen. An dem Empfang nahmen Bundespräsident Dr. Hainisch, der amerikanische Konsul Hurley, Hofrat Dr. Foramitti vom Volksgesundheitsamt, der Dekan der Wiener Universität Professor Dr. Leopold Arzt, die hervorragendsten Lehrer der Wiener medizinischen Schule, und mit dem Präsidenten Dr. Bryant nahezu alle Angehörigen der Wiener American Medical Association teil.
